



2学期 総業式



今日で2学期が終了です。

月日が経つのも早いもので、令和7年も残り1週間となりました。

今年も、いろいろな学校行事や活動を、昨年度よりもさらにパワーアップして子ども達が主体となって実施することができました。児童や職員、保護者・地域の方々に恵まれ、充実した日々を過ごすことができました。皆さんからの本校への教育活動へのご理解・ご協力に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

食育の授業より

1年生から6年生まで、栄養士の南先生(能美小)による食育の授業が行われました。

各学年に応じた内容の「食」に関する授業でした。学校保健委員会でも取り上げられたジャンクフードと歯の関係の学習もしていることもあって、子どもたちは、しっかり考えていたようです。



人権集会より



12月4日人権集会を児童会の計画員会を中心となって企画運営しました。人権とは何か!人権を守るにはどんなことができるのか?を異学年交流をしながら話し合いました。また、人権週間に書いた「人権に関する短歌」の良いものを紹介したり、「仲良くなるためのゲーム」をしたりしました。



読み聞かせの本として、「しあわせのバケツ」という本を読みました。一人一人が持っている「バケツ」の中を幸せいっぱいにするにはどうしたらよいかを考え行動に移し、みんなの「バケツ」が幸せでいっぱいになってほしいと思います。



学力調査より

12月2日に小松市の学力調査が5年生と3年生を対象に行われました。何ページにもわたる長文を読み、問題文を理解し、解答します。答えだけわかればよいといった問題ではなく、根拠を明確にしたり、資料と資料を関連付けて解答したりする問題がほとんどです。3年生も5年生もわからないからといって途中で投げ出さずに何とか最後まで解答しようと前向きに取り組む姿が見られました。学びに向かう姿は、どの学年も、随分よくなっているなど感じています。但し、基本中の基本事項（低学年からの読み書き計算）がしっかりと定着していないがために、苦戦している様子も伺えました。しっかりと当該学年で身につけなくてはいけないことを身につけていくことが大切です。この冬休み短いですが、当該学年の既習は、100%身につけ、自信をつけて進級できるようにと思います!!

図書委員会主催 読書祭り より

図書委員会が主催となって読書の秋！「読書祭り」を行いました。

赤白対抗の読書バトルでは、赤団160人・白団165人と白団が5人多かったようです。また、読書くじをしたり、図書委員や先生方のおすすめ本の紹介をしたりして、思考を凝らしたイベントすることで、読書に親しんでもらおうと頑張っていました！

「家族読書」では、お家の方々にも協力いただき、たくさんの感想も、子どもたちにとっても励みになったようです。ありがとうございました。

4年 福祉の学習（車いす体験・手話学習）より

12月5日(金) 車いす体験をしました。アポ取りの電話も児童が行い主体的に学習に取り組んでいました。社会福祉協議会の方に来ていただき実際に車いすにのり移動する体験をしたり、お話を聞いたりしました。体験を通して学ぶことがたくさんあったようです。



また、12月9日(火)には、聴覚に障害のある方々が日々生活する中で不便に感じていることを知り、児童は自分ができるサポートは何かを考えました。手話も教わり、実生活で活用できることがサポートの1つであることも知りました。



3年 消防署見学・避難体験より

12月5日(金)に3年生が社会の学習で小松中央消防署を行きました。煙の中を歩く体験や消火器の使い方の体験等を行い、実際に火事が起こった時にどうすれば良いか考える良い機会になりました。また、消防車や救急車に積まれている実物を見ながら説明を聞き、大きな学びになりました。

1年 感染予防手洗いの指導より



12月9日(火)インフルエンザ等の感染症が流行るこの時期に、感染予防として「手洗いの仕方」を学びました。手洗いをした後、しっかりきれいになっているかどうか調べてみました。

中には、きれいにしたつもりでも、まだ汚れが取れていない子もいて、びっくりしていました。丁寧に手洗いしたつもりでも「『菌』がいなくなるように手洗いすることはなかなか難しい」ということを学んだようでした。

6年 バスケットボール交流会(能美小体育館にて) より

12月11日(木)能美小学校の体育館にて、犬丸小と能美小学校の3校でバスケットボール交流会を行いました。試合では、走って、パスを繋いで全員でシュートを目指す姿がみられました。チームワーク良く自分の役割をしっかりと果たし、みんなで頑張っている姿が印象的でした!

結果 荒屋 A VS 能美 A = 8 対 6

荒屋 B VS 犬丸 B = 16 対 0

荒屋 C VS 能美 C = 6 対 4

勝った時には、チームだけでなくクラスのみんなで喜ぶ姿が見られ、3チームとも勝つことができてとても嬉しそうでした。また、勝敗だけでなく、バスケットを通して交流する中で、自分たちの良さや他の学校の良さを感じることができたようでした。「友だちができた!」と喜ぶ児童もあり、有意義な交流会になりました。板津中学校では、一緒になる仲間なので、これからも、仲良くしていってほしいと思います。



2年 おもちゃランド 1年生を招待 より

12月12日(金)には、生活科の学習で2年生が1年生を招待し、「おもちゃランド」を開きました。2年生は生活科の学習で「動くおもちゃづくり」に取り組んできました。1、2年生が一緒におもちゃで楽しみながら、お互いに温かい関わりをしていました。



1年 こども園の年長さんたちを迎えてより

12月15日(月)1年生は、あらやこども園の年長さんたちをお迎えして、交流会をしました。2年生の「おもちゃランド」での経験を活かし、木の実を使ったすごろくや、どんぐりゴマ、的当てやブレスレット等、工夫したコーナーを作って楽しんでもらえたようでした。笑顔いっぱいの年長さんたちを見て「やって良かった!」「楽しんでくれて良かった!」と1年生も笑顔いっぱいでした!

冬のお話会(とぼらさんたちによる)より

18日(木)とぼらさんたちによる冬のお話会が行われました。2冊「いちにちぶんぼうぐ」と「ビロードのウサギ」の本を読み聞かせしてくださいました。最後にはとぼらさんのサックス・トロンボーン入りの本格的な演奏で、ジングルレベルの歌をみんなで歌いました。



あらやっ子フェスティバル Part2 より

19日(金)後期計画委員会の運営による「あらやっ子フェスティバル」を開きました。3・4年生はクラスごとに5・6年生は委員会ごとにコーナーを考えました。2学期頑張ってきたあらやっ子たち!この日は、自分たちで企画したコーナーの運営や友達といっしょに参加して楽しんでいました!

計画委員会	ホワイトボードクイズ	3年	音あてゲーム
放送委員会	早口言葉		ジェスチャーゲーム
保健給食委員会	伝絵ゲーム	4年	福祉体験コーナー
環境美化委員会	OXクイズ		ペットボトルボーリング
体育委員会	ストラックアウト		
図書委員会	本読み聞かせ・本探し		



主な行事予定



- 8日(木) 3学期始業式
書初めの会
15日(木) 委員会活動
19日(月) 新入生保護者説明会
27日(火) 授業参観
学級懇談会
30日(金) 児童集会



- 10日(火) 小中交流 MeetUp
育友会役員会
26日(木) 6年生を送る会
5日(木) ありがとうの会
18日(水) 令和7年度
卒業証書授与式
23日(月) 中学仮入学式
27日(金) 離任式



2025年、荒屋小学校の教育活動にご理解・ご協力、本当にありがとうございました。2026年も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。みなさん！よいお年をお迎えください。

